



---

## Rundmail 06/2021

Werte Jugendwart/-innen!

Ich möchte euch ganz herzlich zu einem virtuellen Erfahrungs- und Informationsaustausch rund um die Jugendfeuerwehr am Freitag, 16.04.2020 ab 20:00 Uhr einladen.

Ganz spontan, ganz ungezwungen, wer Zeit und Lust hat und ohne große Tagesordnung.

Das Treffen soll einfach dazu dienen sich auszutauschen, wie die Jugendarbeit bei euch vor Ort gerade so anläuft. Natürlich können wir über den Kreisjugendfeuerwehrtag 2021 reden und ich würde noch anbieten euch zwei, drei digitale Online-Spiele vorzustellen und mit euch auch direkt ausprobieren.

Ich freue mich auf jeden, der vorbeischaud!

Mit kameradschaftlichen Grüßen

KBM Mathias Weigl

Kreis-Jugendfeuerwehrwart